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Résumé

Ce travail présente un modéle épidemiologique dans une population de taille totale N qui est divisées en trois sous
populations épidémiologiques des personnes qui sont suseptibles, infecticux et ceux mis en quarantaines. Le modéle
contient un point d’équilibre trivial et il existe aussi le poin non trivial. Nous avons etudier la stabilité global et local
des deux points d’equilibres trivial et non trivial, aussi on a pu obtenir le nombre de reproduction basique.

Mots clés: Modéle epidémique, Nombre de reproduction basique, Stabilité globale, Stabilité asymptotiquement
locale.

Abstract

This work presents an epidemiological model in a population oftotal size Nis constant which 1is divided
into three sub-populations of people who are epidemiological suseptibles, infectious, and those
placed in quarantine. The model contains a disease-free equilibrium and the endemic disease point. We study the
stability of both global and local points of trivial and nontrivial equilibria, so we could get the basic reproductive
number.
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